Château-Salins sait se souvenir

La deuxième journée du souvenir des Amis du Saulnois vient de se tenir à Château-Salins, dédiée cette fois au centenaire de la Grande guerre. Elle a une nouvelle fois rassemblé des centaines de visiteurs.



Plusieurs panneaux et objets d'époque ont été exposés dans la salle polyvalente, qui n'a pas désempli. Photo RL.

u fil des ans, le rendezvous que propose l'association des Amis du Saulnois va finir par devenir une habitude de la fin de l'été à Château-Salins. Pour la deuxième année en effet. les bénévoles, autour de Roger Richard, ont mis sur pieds une iournée de commémoration historique. Et si 2013 était réservé à la Seconde Guerre mondiale au tribunal de Château-Salins, c'est naturellement la Grande Guerre qui a été le thème de l'édition 2014 qui s'est tenue ce weekend sur la place de la Saline et dans la salle polyvalente. Centenaire oblige. Quid de la version 2015? « Nous ferons des choses l'année prochaine, c'est certain! De là à dire que nous ferons une autre exposition de la sorte. c'est moins sûr ». livre Roger Richard.

Entre la place de la Saline et la salle polyvalente, les amateurs d'histoire ont eu de quoi se mettre sous la dent. On pouvait

trouver en effet des dizaines de panneaux exposant des documents iconographiques ou des photos : de même que des vitrines montrant des objets ayant appartenu à des poilus. Plus loin, plusieurs conférences données par des historiens ont rempli la salle toute la journée. Le matin, l'inauguration d'une plaque rue de Metz a également permis aux Castelsalinois de découvrir que le général Foch avait résidé une nuit d'août 1914 dans le bâtiment sur lequel la plaque était appo-

C'est par centaines que les Amis du Saulnois ont dénombré les visiteurs. Une réussite que Roger Richard attribue à toute l'équipe qui l'entoure. « La mairie aussi a fait un excellent travail et nous a beaucoup aidés », souligne-t-il. Une preuve supplémentaire, s'il en fallait une, que le Saulnois sait se souvenir.



Les conférences ont connu un beau succès. Photo RL.



La journée avait commencé rue de Metz. avec l'inauguratio n d'une plaque rappelant la présence du général Foch dans une des maisons de la ville août 1914. Photo DR.

Ph. D.